

### Press and speaker inquiries

We are fully committed to sharing scientific knowledge with society. We see media contributions and public presentations as powerful tools for communicating research findings in an easily understandable way to broad non-expert audiences. At the same time, we can only reach this goal together *with professional and reliable partners* who fulfill the following criteria:

- (1) *Commitment*: We ask for a communication of intent including a specific deliverable.
- (2) *Outreach*: Your media outlet or event reaches a supraregional audience.
- (3) *Quality of journalism*: You have basic prior knowledge of the topic that you would like to cover. You are interested in drawing a realistic picture of the state of the art. ([→Example](#))

If you also value these standards, we are happy to receive your media and presentation requests at [skeidelab@gmail.com](mailto:skeidelab@gmail.com). Thank you!

### Presse- und Vortragsanfragen

Wir setzen uns dafür ein, wissenschaftliche Erkenntnisse in die Gesellschaft hineinzutragen. Medienbeiträge und öffentliche Vorträge sehen wir als sehr nützliche Werkzeuge, um Forschungsergebnisse verständlich darzustellen und einem breiten Publikum zugänglich zu machen. Gleichzeitig können wir dieses Ziel nur gemeinsam mit *professionellen und zuverlässigen Institutionen erreichen*, die folgenden Kriterien gerecht werden:

- (1) *Verbindlichkeit*: Wir bitten um eine Absichtserklärung, in der sie beschreiben, welches gemeinsame Arbeitsergebnis sie anstreben.
- (2) *Reichweite*: Ihr Medium bzw. Ihre Veranstaltung erreicht ein überregionales Publikum.
- (3) *Journalistische Qualität*: Sie verfügen über grundlegendes Vorwissen zu dem Thema über das Sie berichten möchten. Sie sind außerdem ernsthaft daran interessiert, ein realistisches Bild vom Stand der Forschung zu zeichnen. ([→Beispiel](#))

Wenn Sie diese Ansprüche teilen, freuen wir uns über Ihre Medien- und Präsentationsanfragen über [skeidelab@gmail.com](mailto:skeidelab@gmail.com). Vielen Dank!

